



Manor-Chef Bruno Eichenberger (r.) bekam gestern um 12 Uhr von Beat Jaisli das erste Stück der XXL-Rüebli torte.

UHG

Das Risiko des Sonntagsverkaufs hat sich gelohnt

Kommen die Kunden an einen Sonntagsverkauf im Herbst? Das Warenhaus Manor in Aarau war überzeugt, dass dem so sein wird, und ging das Risiko ein, aus Anlass des 30. Geburtstages als

einziges Geschäft im City Märt offen zu haben (AZ vom 20. 9.). Es sei besser als erwartet gelaufen, zog Direktor Bruno Eichenberger gestern Abend eine Bilanz. Er sprach von einem «absoluten

Rekordtag». Auch dank der 12 Quadratmeter grossen XXL-Rüebli torte, für die das Jaisli-Team 70 Kilogramm Aargauer Rüebli und 1786 Marzipan-Rüebli benötigte. (UHG)